

ACCÈS

Accès auditoire: par le bâtiment A (entrée côté 7 avenue de Champel)

Contact - Renseignements: 022 379 59 11 - facmed@unige.ch



Centre médical universitaire (CMU) Accès côté Champel (correspond au 3^e étage)

7 avenue de Champel
Entrée par le bâtiment A
Bus 1, 3, 7, 5 - arrêt Claparède

Accès côté Hôpital (correspond au rez-de-chaussée)

1 rue Michel-Servet, angle Rue Lombard
Entrée «Réception»
Bus 1, 5, 7 - arrêt Hôpital
En voiture: parking Lombard

 Demande d'assistance possible à la loge

Jeudi 6 décembre 2018 | 12h30
CMU – Auditoire Albert Renold (Bo1.2426)

«La médecine interne générale:
d'Averroès à ZDoggMD*»

*ou le retour aux fondamentaux de la médecine

Les jeudis de la Faculté de médecine
Cycle **Leçons inaugurales**

INVITATION

Le professeur Henri Bounameaux,
Doyen de la Faculté de médecine, et
Monsieur Bertrand Levrat, Directeur général
des HUG, ont le plaisir de vous convier à la
leçon inaugurale de

Jean-Luc RENY

Professeur ordinaire
Département de médecine interne générale,
de réhabilitation et de gériatrie, Faculté de médecine
Médecin-chef du service de médecine interne générale,
HUG



Jean-Luc RENY

Professeur ordinaire

Département de médecine interne générale, de réhabilitation et de gériatrie,
Faculté de médecine

Médecin-chef du service de médecine interne générale, HUG

Jean-Luc Reny se forme d'abord en biochimie en France et aux Etats-Unis, avant d'entreprendre des études de médecine, avec une spécialisation en médecine interne et angiologie à Paris. Il poursuit en parallèle ses travaux scientifiques dans le domaine de l'athérombose. Arrivé en 2009 dans le service de médecine interne générale des HUG, il y co-dirige le «Geneva Platelet Group», un groupe de recherche translationnelle travaillant sur la fonction plaquettaire et les antiplaquettaires. Fortement impliqué dans l'enseignement pré- et post-gradué, il a aussi une activité de recherche clinique, orientée en particulier sur les tests diagnostiques et les stratégies de décision clinique en lien avec les patients de médecine interne. Médecin-chef du service de médecine interne et réhabilitation de l'Hôpital des Trois-Chêne et professeur associé au Département de médecine interne générale, de réhabilitation et de gériatrie de la Faculté de médecine depuis 2012, il est nommé professeur ordinaire et médecin-chef du service de médecine interne générale des HUG en avril 2018.

Les jeudis de la Faculté de médecine | Cycle **Leçons inaugurales**

«La médecine interne générale: d'Averroès à ZDoggMD *»

*ou le retour aux fondamentaux de la médecine

Conférence du professeur **Jean-Luc Reny**

On entend souvent parler de la médecine interne générale. Mais qu'est-ce que c'est, au juste? La médecine interne générale se résume-t-elle à notre médecin de famille, ou a-t-elle aussi sa place en milieu hospitalier? Et quand doit-on consulter?

Voici quelques-unes des questions que le grand public se pose fréquemment. Les professionnels de santé s'interrogent eux aussi sur les missions et les compétences de la médecine interne générale – qui est à la fois une spécialité médicale à part entière et une discipline, par définition, très généraliste. Que peut apporter la médecine interne générale dans la prise en charge diagnostique et thérapeutique des patients? Quels patients sont concernés? Comment se passe la collaboration avec les autres spécialités médicales? Quelle est sa place en recherche médicale et en enseignement? Comment s'inscrit-elle dans le paysage médical actuel, en Suisse et ailleurs? Lors de sa conférence, le professeur Jean-Luc Reny présentera différentes perspectives sur ces questions, en partant de références historiques anciennes pour poursuivre avec une médecine très « 3.0 ».

Jeudi 6 décembre 2018, 12h30 | Leçon publique suivie d'un apéritif